



あか ぞと ふく く せつぶんさい まめじょうほう 赤おには外? 福はうちに来るの? 節分祭豆情報!



なりたさんぶどうそん

成田山不動尊

調査日：2014年2月3日

ウィキペディアより〜成田山大阪別院明主院は、大阪府寝屋川市にある真言宗智山派の寺院。千葉県成田市にある成田山新勝寺の別院である。本尊が不動明主であり成田山不動尊という通称で呼ばれている。創建は昭和9年（1934年）。
節分祭の時、放映中のNHK連続テレビ小説の出演者が豆をまく。その際、「福は内、鬼は外」と言わず「福は内」のみを連呼する。成田山には鬼がないため追い払う必要がないためである。

※京阪「香里園」駅を利用〜車 イストイレ、EV あり。



えっ、階段!?



よかった、こっちから回れるよ。



スローフ



福は〜うち

「事故防止のため、幼児を連れた人、子供、高齢者の入場」を禁止します」って書いてあるよ。僕たち車 イスも、豆まきが始めると危険だから入れないとのことだったよ。



「ここは車 イス用お手洗い所です。申し訳ありませんが階段を下りられたお手洗い所をご使用下さい」



↑ここで豆まきが行われるよ。今年は NHK朝ドラ「ごちそうさん」の杏ちゃんが来たんだって。



コンクリートの通路があると通りやすいね



車 イストイレが男女別にあるよ



うっ、滑り止めの棒？がひっかって上れない！



こちらはタイヤの幅位 のところが空いてるので上がるよ！



お守りとかも車イスでも買える高さだね



さあ、結構並ぶけど、福豆もらいに行こっ！あれ、階段の上か〜！



無料福豆をもらいに車イスで並び、福豆授与所が上の写真のように階段の上にあるため、車イスメンバーは下で待機してスタッフがもらいに行きました。スタッフの順番が来た時に「階段の下に車イスメンバーがいるので、その分をください」といって、「ここに直接来た人、一人に1つしか渡せない」という趣旨のことをおっしゃったので、「いや、車イスは階段を上がれないでしょ」といって「無料でやってるんだから」とのこと。「じゃあ、車イスを担いで下さいよ」といっても、結局もらえませんでした。僕たちは割り込んではいませんが、普通に福豆をもらいたかったです。このやり取りを見ていた参拝客の方が車イスメンバーに福豆を分けて下さいました。不動尊の別の人にこのことを言うと、「嫌な思いをさせて申し訳なかったです、このことは上に伝えておきます」と丁寧に対応して下さいました。これからここに車イスも「福は〜うち」であればいいな。

「鬼は〜外！」って、成田山不動尊では言わないだって。でも、僕たち赤おにはどんどん外に出るよ。車イスでもどこでも行けるバリアフリーな街を目指してね。



赤おには〜外！



いしきりつるぎやじんじゃ
石切劔箭神社

ちょうさび ねん がつ にち
 調査日：2014年2月17日

ウィキペディアより～石切劔箭神社は、大阪府東大阪市にある神道石切教の神社。「石切さん」「でんぼ（腫れ物）の神様」として親しまれ、本殿前と神社入り口にある百度石の間を
 行き来するお百度参りが全国的に有名。

※2月3日には節分祭、豆撒き行事があります。



※近鉄けいはんな線「新石切」駅を利用～車イス
 トイレ、EV 拡幅自動改札機あり。

自分でボタンが押せない電動車椅子の人が
 ヘルパー無しで来てもフットレストで押せる
 インターホンがあるよ！



絵馬殿、この上から、豆まきが行われるよ。



車イス利用者用駐車スペースがあるね。



絵馬殿から下へ降りるスロープが2箇所あるね。



休憩所。横のスロープから上がれるよ



休憩所の入口はフラットで自動ドアだよ。中も車イスで大丈夫だね



車イス用トイレもあるよ。



さあ、お参りにいこっ！



おっと、その前に手水舎で、



うっ、賽銭箱まで階段が！



じゃあない、抱えてお参りしよっか。



お賽銭入れて…。



たまいにし くるま 玉石?は単 イスでは触れないね...

くるま イスでも買える高さだね



トイレはこの階段の下にあるね。

そこから少し離れたところに単 イストイレがあったよ。

このスロープは無理だね



いろ 色んなところが階段だね...

本殿が階段なのは残念だったね



こっちは階段、

こっちは溝に要注意!

参道商店街は味があるよ。

あびこ観音(大聖観音寺)

調査日: 2010年2月1日

※アクセスニュースNO31 より引用

ウィキペディアより~大聖観音寺は、大阪市住吉区にある仏教寺院。観音宗 総本山。山号はあびこやま じこう だいせいのかんのんじ しょう あびこ かのんのん あびこ かのんのん さんもん 吾彦山。寺号を大聖 観音寺と称する。安彦観音寺、我孫子観音、あびこ観音ともよばれる。山門 付近の石柱 は吾彦観音寺の表記となっている。あびこの名は、この地の豪族、依網吾彦に由来 するといわれる。本尊は 聖 観世音菩薩。2月3日の節分厄除 大法会には本尊が開帳されて、 やくよけがいらん ねが おお さんはいしゅ にぎ 厄除開運などを願う多くの参拝者で賑わう。



あか 赤おには~ガンガン そと! (byみっちー)



敷居があって車 イスで通れない門と段差もなく通れる門があったよ。コンクリの道があって通りやすかったし、本堂までスロープがあったよ。